

Vorwort

Verehrte Leserinnen und Leser,

das neue Heimatjahrbuch Kreis Ahrweiler verbindet wieder Tradition und Moderne, Geschichtliches und Aktuelles. Es berichtet aus vielen Regionen und Gemeinden unseres Kreisgebiets und dies in einer großen Themenvielfalt. Diese redaktionelle Linie steht seit Jahrzehnten, sie hat sich bewährt und zeugt von Kontinuität.

Kontinuität und Beständigkeit gelten auch für die Redaktionsleitung des Standardwerks unserer heimatkundlichen Literatur. Leonhard Janta ist in den Ruhestand getreten, Jürgen Kempenich hat diese Aufgabe übernommen. Einzelheiten entnehmen Sie einer Nachricht in der Aktuellen Chronik.



Was bestehen bleibt, ist der Stamm der Autorinnen und Autoren. 69 von ihnen haben das Heimatjahrbuch 2019 mit ihren Beiträgen gestaltet und bereichert. Ihnen danke ich von Herzen, weil sie durch ihre wertvolle Mitarbeit zum Gelingen des Gemeinschaftswerks beigetragen haben.

Besonders möchten wir auch junge Menschen ansprechen, Beiträge zu verfassen. Ideen und Themen gibt es reichhaltig in unseren Gemeinden und Städten, in Vereinen und Verbänden, in Schulen und Jugendgruppen. Auch hier gilt mein Wunsch - ganz im Sinne unseres Heimatjahrbuchs und dessen Zukunft - nach Kontinuität und langfristiger Beständigkeit.

Der heimatkundlichen Publikation wünsche ich viele Leserinnen und Leser und eine weite Verbreitung.

Herzliche Grüße
Ihr

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J. Pföhler'. The signature is written in a cursive style with a large initial 'J'.

Dr. Jürgen Pföhler
Landrat des Kreises Ahrweiler